

枚方市立小中学校
保護者の皆様

令和2年11月
枚方市教育委員会

学校からの情報発信の充実に向けた取組について(お知らせ)

向寒の候、平素は本市の教育にご理解、ご協力をいただきまして、ありがとうございます。

さて、本市教育委員会では、各学校が保護者や地域の皆様に日々の取組やお知らせ等をより迅速に発信していくために、ブログ(日記型のホームページ)を軸とした情報発信ツールを試行的に活用していくことになりました。

つきましては、下記の方法で「ブログ」ページを閲覧することができますので、これまでのホームページとあわせて、是非ご訪問ください。

【ブログページへのアクセス方法】

- 現行の各校ホームページのトップページから「ブログ」ページへ移動できるリンクを設けています。
- ブログページから現行のホームページへ移動できるリンクも設けています。
- 下のQRコードを読み取ることで、携帯版ブログページをご覧いただけます。



- 「ブログ」では、日々の学校の取組や授業の様子等を写真も取り入れながら、随時発信していきます。

保護者の方へ

児童の写真を掲載する場合は、顔や名前が大きく出ることがないように配慮をいたしますが、気になる点があれば担任まで連絡をお願いいたします。